

## 今の気持ちを具体的な行動に！

## 「本 気」

新年度が始まり1か月以上が経ち、子どもたちにも落ち着きが見られるようになってきました。一方では、緊張感がとれ、人間関係に慣れたことから、遠慮や気遣いも薄れ、他の人を傷つけてしまう言動も見られました。これから運動会に向かって、互いに思いやりをもち励ましあいながら、学級として団結していく時期となります。お子さんことで心配なことがありましたら、担任やスクールカウンセラーに相談いただきたいと思います。

さて、今の時期、子どもたちは夢や希望を大きくふくらませ、真剣に「頑張ってみよう」という気持ちになっています。私たち大人は、今が良いタイミングととらえ、子どもたちに適度のアドバイスを送ることが必要と考えます。相田みつをさんは、「本気」という詩のなかで、次のようなエールを送っています。

なんでもいいからさ  
本気でやってごらん  
本気でやれば  
たのしいから  
本気でやれば  
つかれないから  
つかれても  
つかれが  
さわやかだから



そして、(考えたら)「とにかく具体的に動いてごらん 具体的に動けば 具体的な答えが出るから」という詩も書いています。

私たち教職員や保護者は、本気の子どもたちにどう向き合うか、どんなアドバイスをするかなどについて、お互いに知恵を出し合い、子どもたちの具体的な行動につなげていきたいものです。そのためにも、保護者の皆様には、公開授業や行事等の参観を通して、お子さんの成長を確認していただきたいと思います。

## 「かたちで示す松濤中の新たなスタート」

今年度、本校は渋谷区英語教育重点校10周年を迎えました。これを記念し、これまでの伝統を生かし、新たな松濤中学校の歴史を築いていく気持ちを具体的に示そうと、生徒会役員が作成委員会を通じて作成したのが、下記のイメージキャラクターと、ロゴマークです。



イメージキャラクターは、学校の特色から松と緑を使

用し、世界へはばたく生徒をイメージしています。また、ロゴマークは、円内の羽で世界へはばたくことを表現し、教育目標も入れてあります。今後これらは、生徒会の活動や学校行事等で使用されることになります。ぜひ親しんでいただきたいと思います。

なお、松濤SAMS協議会では、これらを活用したTシャツを作成しています。お子さんや保護者の皆さんだけでなく、地域の方々や同窓生など、多くの方に着用していただければ幸いです。

## お知らせ

- ◆ 5月17日（土）土曜日授業、弁当持参  
保護者会、English Camp説明会
- ◆ 5月19日（月）開校記念日（休日）
- ◆ 5月31日（土）土曜日授業、弁当なし
- ◆ 6月 1日（日）運動会、弁当持参
- ◆ 6月 2日（月）振替休業日
- ◆ 6月 9日（月）～11日（水）  
3年生 修学旅行（京都・奈良）
- ◆ 6月16日（月）～18日（水）  
1年生 山中移動教室
- ◆ 6月19日（木）ミクロネシア交流会  
3か国の生徒・先生72名来校
- \* 平日ですが、ぜひ参観をお願いします

## ● 神南小学校の先生方がいらっしゃいました。

・5月7日(水)、神南小出身のみなさんにとっては、とても懐かしい先生方がたくさんいらっしゃいました。この日は、神南小学校の先生方をお招きして、みなさんの授業を見ていただこうという企画を初めて行ないました。以前から、神南小学校とはALTの先生方が出前授業を行なうなど、いろいろと交流をしていましたが、先生方を本校にお招きするのは初めてでした。本校の先生方に聞いてみると「神南小出身の人は、朝からそわそわして落ち着かないようでした。」と言っていました。どうでしたか。5時間目の授業を見てもらい、その後先生達に感想を聞いてみました。

・制服を着ていると、あまりに立派に見えてしまい、自分達が教えてきたみんなとは信じられませんでした。

・落ち着いて授業を聞いている姿を見て、さすがに中学生になると違うのだなと思いました。

・3年生はとても大きくなっていて、びっくりしました。

・英語を話す姿を見ていると、とても頼もしく見えてうれしくなってきました。

・1年生もほんのわずかしか経っていないのに、小学校の時よりずっと落ち着いて見えました。

・あんなに子どもだった2年生が、しっかり授業を受けている姿を見て、とても安心しました。

このほかにも、たくさんおほめの言葉をいただきました。今年は、神南小以外の先生方も授業を見に来る機会があるかもしれません。いろいろなことに、一生懸命取り組んでいる姿を見せてあげてください。

## ● 春の大会でバドミントン部男女アベック優勝！

・4月後半は、どの部活動も春の大会が毎週のように行なわれました。その中で、バドミントン部が渋谷区大会で、男女ともに優勝という快挙を成し遂げました。優勝は、各部活動とも過去に経験はありますが、男女ともに優勝するというのは、あまり聞いたことがありません。優勝するチームには共通点があります。それは「みんなが協力してまとまりがある」ということです。このことは個人競技にも言えることです。いくら実力があっても、その力をその時に発揮できるとは限りません。それを手助けしてくれるのが、仲間の言葉やチームのまとまり、また応援なのです。今年のバドミントン部には、その力が備わっていたのでしょう。いつもケンカや言い争いなどをしているチームは、本番では力を出し切れずに負けてしまい、悔いが残るはずです。まとまっているチームであれば、たとえ負けたとしても、次へのステップにする大きな気持ちがあるでしょう。それが、次の大会への力になります。それぞれの部活も、もう一度自分達のチームを見直し、力を合わせて頑張ってください。

### 春季大会の主な成績

※生徒名は個人情報保護のため省略。

野球部・・・第2ブロック大会1回戦を勝ち抜いたが、2回戦は1点差でおしくも惜敗。

バスケット部(男子)・・・渋谷区大会準優勝

(女子)・・・渋谷区大会第4位

☆ ベストプレーヤー賞・・・ (3)・ (3)

バドミントン部(男子)・・・渋谷区大会団体戦優勝。シングルス優勝・・・ (3)

ダブルス優勝・・・ (3)・ (3)

(女子)・・・渋谷区大会団体戦優勝。シングルス第3位・・・ (3)

テニス部・・・第2ブロック大会女子シングルス予選優勝・・・ (3)・ (3)

ダブルス予選準優勝・・・ (3)・ (3)・ (3)・ (3)

## ● 数学補習教室に参加しましょう。

・昨年度に引き続き、数学補習教室を行います。この教室は、数学があまり得意でない人のために開いている補習教室です。数学という教科は、小学校での習ってきたことがわからないと中学の内容がわからない教科です。それは、不得意な人が一番わかっていると思います。でも、なかなか小学校や中学校の前半の部分を勉強し直すことはできませんよね。そのまま放っておけばどんどんわからなくなり、結局あきらめてしまうということになってしまいます。それを防ぐためにも、ぜひ、補習教室に入って勉強しましょう。補習のやり方は、自分でわからないことを先生に聞くという方法です。問題集などを持ってきて教わってかまいません。今年度は、毎週火曜日・水曜日・木曜日に行います。特に、水曜日は不得意な人のために、学校で練習プリントを用意して、小学校6年生ぐらいからの復習をしていきます。今、習っていることが分からない人は、水曜日の補習に参加してください。

## 5・6月の主な予定

日	曜	主な予定
17	土	土曜日授業・セーフティ教室
19	月	開校記念日
20	火	歯科検診(2B・3年)
22	木	運動会練習始(⑤⑥カット)
23	金	運動会練習(⑤⑥カット)
26	月	生徒朝礼・教育実習始・運動会練習(⑤⑥カット)
27	火	運動会練習(③④カット)
28	水	運動会練習(④カット)

日	曜	主な予定
29	木	運動会予行・職員会議
30	金	運動会予行予備日(③④カット)
31	土	土曜日授業・運動会準備(③後下校)
1	日	運動会
2	月	振替休業日
3	火	運動会予備日
4	水	職員会議
6	金	修学旅行前検診(3年)